



Freie Wähler - Mannheimer Liste • E 5 • 68159 Mannheim

Oberbürgermeister der Stadt Mannheim
Herrn Christian Specht
Rathaus E 5
68159 Mannheim

Holger Schmid
Fraktionsvorsitzender

Christiane Fuchs
stellv. Fraktionsvorsitzende

Prof. Dr. Achim Weizel
Stadtrat

Christopher Probst
Stadtrat

Mannheim, 9. November 2023

Antrag zur Sitzung des Gemeinderats am 14.11.2023

Benennung des neu angelegten Radweges zur Eugen-Neter-Schule auf der Blumenau nach Roland Weiß

Der Gemeinderat möge beschließen:

1. Die neue Radwegverbindung von Blumenau zur Eugen-Neter-Schule erhält den Namen "Roland-Weiß-Radweg".

Begründung:

Der Radweg von der Innenstadt über den Mannheimer Norden nach Lampertheim-Ost führt ab Blumenau über die Kreisstraße 9754. Östlich der Riedbahn endet dieser Geh- und Radweg aktuell. Im vergangenen Jahr wurde nach vielen Jahren Wartens mit dem Neubau eines Radweges zur Eugen-Neter-Schule begonnen. Dieser soll voraussichtlich ab Ende des Jahres zur Verfügung stehen.

Der verstorbene Stadtrat Roland Weiß hat sich viele Jahre für die Schaffung eines verkehrssicheren Gehweges zur Eugen-Neter-Schule eingesetzt und darum gekämpft, die Eugen-Neter-Schule mit einem Geh- und Radweg an das städtische Radverkehrsnetz anzuschließen. Für die Schüler ist der verkehrssichere Geh- und Radweg von großer Bedeutung.

Die Fraktion der Freien Wähler – Mannheimer Liste stellt deshalb den Antrag, diesen Radweg zwischen Blumenau und Eugen-Neter-Schule nach Roland Weiß zu benennen.

Mit freundlichen Grüßen

H. Schmid
Vorsitzender

C. Fuchs
stellv. Vorsitzende

Prof. Dr. A. Weizel
Stadtrat

C. Probst
Stadtrat